

PSYCHOKINESIOLOGIE

energie fließt wieder

Der deutsche Arzt Dr. med. Klinghardt hat mit der Psychokinesiologie eine ganzheitliche Methode entwickelt, um die seelischen Ursachen von Krankheiten und Lebensproblemen aufzudecken.

Mithilfe des kinesiologischen Muskeltests habe ich die Möglichkeit, einen Dialog mit Ihrem Unterbewußtsein zu führen. Auf diese Weise kann eine konfliktbeladene Erinnerung aufgefunden werden, die im Unterbewußtsein gespeichert ist. Durch das Wiedererinnern können die damit verbundenen aufgestauten Gefühle – mithilfe von Farbbrillen und Augenbewegungen - sanft abgelöst werden.

Durch diese Behandlung ist eine dauerhafte Ausheilung ohne Symptomverschiebung möglich.